

Vos questions / nos réponses

Présence de thc dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/02/2012 13:11

Bonjour m'étant fait controler positive au test salivaire du thc je dois bientot refaire une prise de sang pour récupérer mon permis.Je fumer environ 10 joints par jours et cela fait 2 mois que j'ai réussi a totalement arreter ma consommation de cannabis.Ma question est la suivante.Combien de temps le THC reste présent dans le sang?

Mise en ligne le 23/02/2012

Bonjour,

Le cannabis reste décelable jusqu'à 24h dans le sang, et de 3 semaines à 2 mois et demi dans les urines pour un fumeur régulier.

Cordialement.
